

## ABSTRAK

**Syamsudin. 2017.***Tanggapan Masyarakat terhadap Perilaku Sosial Beragama Pekerja Seks Komersial (Studi Kasus Lokalisasi Prostitusi Teluk Bayur di Kecamatan Reo Nusa Tenggara Timur).* Skripsi. Pendidikan Sosiologi, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing ST Fatimah Tola dan Munirah.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah apa faktor penyebab terjadinya Perilaku Sosial Beragama pekerja seks komersial di Kecamatan Reo Nusa Tenggara Timur dan bagaimana tanggapan masyarakat terhadap perilaku sosial beragama pekerja seks komersial di Kecamatan Reo Nusa Tenggara Timur. Tujuan penelitian ini adalah (i) Untuk mengetahui tanggapan masyarakat terhadap perilaku sosial beragama pekerja seks komersial di Kecamatan reo nusa tenggara timur.(ii) Untuk mengetahui faktor penyebab terjadinya perilaku sosial beragama pekerja seks komersial di kecamatan reo nusa tenggara timur. Informan ini ditentukan secara *purposive sampling* berdasarkan kebutuhan penelitian yang telah ditetapkan yaitu masyarakat sekitar. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, dokumentasi dan wawancara yang mendalam. Teknik analisis data melalui berbagai tahap yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Teknik keabsahan data menggunakan teknik triangulasi, triangulasi waktu dan triangulasi sumber data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tanggapan masyarakat terhadap perilaku sosial beragama pekerja seks komersial yaitu masyarakat dan toko sekitar sebelumnya telah mencoba melakukan usaha untuk menghentikan praktek prostitusi di daerah Teluk Bayur Kecamatan Reo. Karna tidak adanya dukungan dari pemerintah, akhirnya usaha tersebut menjadi sia-sia. di karenakan hal tersebut masyarakat pun menjadi malas untuk melakukan penolakan-penolakan terhadap kegiatan prostitusi tersebut. pdahal hal tersebut, dapat menimbulkan keresahan bagi orang tua, karena takut anaknya bisa terjerumus dalam kegiatan prostitusi tersebut dan menganggap perilaku para PSK itu sebagai hal yang biasa. Secara ekonomi pun keberadaan tempat prostitusi ini tidak banyak berpengaruh pada perekonomian masyarakat sekitar, mungkin hanya sebagian kecil saja yang terpengaruh oleh tempat prostitusi ini.

**Kata Kunci:** *Perilaku Sosial Beragama Dan Pekerja Seks Komersial*